

おんがくしゅうかい 音楽集会

12月3日(水)の5限目、音楽集会を行いました。12月4日(木)に行われた「第58回鈴鹿市小学校音楽会」に参加した4年生の合唱「ほらね、」と合奏「シング シング シング」を聴きました。澄みわたる歌声と迫力ある演奏にみんな聴き入っていました。聴いた後には、4年生に対してそれぞれの学年から感想を伝え、これまで音楽会に参加した5、6年からは応援のエールが伝えられました。その効果もあり、音楽会当日4年生は、堂々と立派な演奏ができました。



ばじゅつたいけん 馬術体験

12月5日(金)、鈴鹿市スポーツ協会の事業で6年生が馬術体験を行いました。はじめに多目的室で馬術競技や目標を持つことの大切さなどのお話を聞いた後、運動場で乗馬体験や、ニンジンを馬にあげる体験をさせていただきました。3頭の種類の違う馬を連れてきていただきて、それぞれの特徴や性格、接し方なども教えていただきました。子どもたちは、馬との触れ合いを楽しむとともに、馬術競技に興味を持つことができました。



「あきランド」(飯野幼稚園との交流)がありました

12月11日(木)に1年生が飯野幼稚園の子どもたちを招いて「あきランド」をしました。11月12日に「あきみつけ」の勉強で行ったときに拾ったドングリなどを使って幼稚園のみんなが楽しめるゲームをいろいろと考えました。的あてやドングリごま、迷路、どんぐりマラカス、ドングリころがしなど、それぞれに工夫がされていました。遊びの説明も自分たちでしっかりと話すことができました。幼稚園のみんなも楽しい時間がすごせたこと思います。

